

Séminaire SPP

Lundi 12/06/2017, 11h00-12h00

CEA-Saclay Bat 141, salle André Berthelot

Limitations et perspectives de l'accélération plasma appliquée aux collisionneurs linéaires

ALBAN MOSNIER

SACM

L'accélération de particules dans des structures plasma permet d'atteindre des champs exceptionnellement élevés (jusqu'à Â trois ordres de grandeur plus élevés que les techniques d'accélération conventionnelles) apparaît comme une option attractive pour les futurs collisionneurslinéaires e+e-, en réduisant la taille et le coût de l'accélérateur. Cependant de nombreuses difficultés théoriques et techniques restent encore à surmonter pour parvenir aux très hautes luminosités requises à Â haute énergie. Après un rappel des différents schémas envisagés, excitation par faisceau laser ou de particules, l'exposé détaillera les obstacles à franchir. Les efforts déployés dans le monde ainsi que les feuilles de route vers un futur collisionneur avec accélération plasma seront également présentés.

Le café sera servi 10 minutes avant.

NB: La présentation d'une pièce d'identité est exigée à l'entrée du centre. Tous les auditeurs extérieurs sont priés de prévenir à l'avance Martine Oger, tél. 01 69 08 23 50, e-mail: martine.oger@cea.fr. (U.E.: délai de 24 h, hors U.E.: délai de 4 jours).